



Universidad del Sureste
Campus Berriozábal

Tema: Se puede utilizar la orina del conejo para realizar perfume

Materia: Control de Calidad

Docente: MVZ. Adrián Balbuena Espinosa

Alumno: Luis Fernando Guzmán Vera

Séptimo Cuatrimestre

Tuxtla Gutiérrez Chiapas a 28 de noviembre del 2024

Esa es una idea errónea muy común, pero completamente falsa. Aunque en el pasado se utilizaron algunas sustancias de origen animal en la perfumería, como ciertas glándulas de animales, el uso de orina de conejo nunca ha sido una práctica en la industria de los perfumes.

Los perfumes se hacen con ingredientes que uno no se imaginaría. Por ejemplo, algunos contienen orina de conejo o de zorrillo, sustancias que se utilizan como fijadores que impiden que se evaporen los ingredientes aromáticos del perfume. Al contacto con la piel, el perfume experimenta cambios químicos que modifican ligeramente su olor y que son distintos en cada persona. Este toque único y personal se debe a los aceites naturales de la piel y a su pH, y su efecto a veces se queda en la memoria para siempre. Por eso nuestro olor con el perfume que usamos es único y personalizado.